

NEGOCIOS

RANKING

Espae destaca como escuela de negocios

El centro se ubica primero en el país y 18 a escala regional

Redacción Negocios (I)

La Espae Graduate School of Management logró el primer lugar como mejor Escuela de Negocios de Ecuador dentro del ranking MBA de la revista América Economía. Asimismo, se situó 18 en la región dentro de 44 escuelas.

En el primer lugar del ranking regional se ubicó la EGAD Business School, de México, seguida de la Adolfo Ibáñez, de Chile y la PUC de Chile. El estudio analiza cuatro dimensiones: la fortaleza académica, producción

44

CENTROS
fueron evaluados por
América Economía a
escala regional

de conocimiento, poder de red e internacionalización y diversidad.

La Espae, que es parte de la Escuela Politécnica del Litoral, señaló en un comunicado que la ubicación responde al trabajo de años de mejora continua en la docencia y la investigación, así como en aspectos estratégicos de la escuela como internacio-

nalización y gestión de exalumnos. “Nuestras fortalezas en la planta docente y su producción intelectual con impacto no solo en el ámbito académico sino también relevante para la sociedad en general y la comunidad empresarial en particular”.

En fortaleza académica la Espae desató con 82,6%, uno de los indicadores más elevados. Este parámetro evalúa la cantidad de profesores a tiempo completo y la calidad de su formación académica, así como la cantidad de profesores a tiempo parcial y su experiencia en negocios.